

# Christlich-Islamische Gesellschaft Karlsruhe e. V.

Durlacher Allee 23, 76131 Karlsruhe



Karlsruhe, den 17. Oktober 2015

Sehr geehrte Damen und Herren,

## **die Christlich-Islamische Gesellschaft Karlsruhe feiert dieses Jahr ihr zwanzigjähriges Jubiläum!**

Erschüttert von den Anschlägen auf türkische Mitbürger in Mölln und Solingen in den Jahren 1992-93 suchten ChristInnen und MuslimInnen den Kontakt zueinander und setzten auf Dialog. Aus diesen Anfängen entstand im Herbst 1995 die CIG Karlsruhe. Die Stadt begrüßte die Gründung des Vereins und unterstützt ihn regelmäßig seitens des Kulturamts.

Seit ihrer Gründung hat die CIG Karlsruhe mit vielen Veranstaltungen dazu beigetragen, die Kenntnis der jeweils anderen Religion zu vertiefen und nach verbindenden Elementen zu suchen. Gute und tragfähige menschliche Beziehungen sind entstanden und ermöglichen es, auf verschiedenste Anfragen zu reagieren und die richtigen Kontakte herzustellen. Die CIG Karlsruhe hat über ihre Grenzen hinaus in den muslimischen und christlichen Gemeinden zu Begegnungen inspiriert und ein Klima der Akzeptanz geschaffen. Für die Stadt Karlsruhe ist sie zur verlässlichen Ansprechpartnerin im interreligiösen Dialog geworden. Über den Koordinierungsrat des christlich-islamischen Dialogs (KCID) bringt sie sich auch in den bundesweiten interreligiösen Dialog ein.

Die Christlich-Islamische Gesellschaft Karlsruhe feiert ihr zwanzigjähriges Jubiläum am

**Sonntag, 22. November, ab 18 Uhr im Gemeindezentrum St. Bernhard,  
Georg-Friedrich-Str. 19, 76131 Karlsruhe (Oststadt)**

Zugleich wird das 17-jährige Bestehen ihrer Frauenkommission gefeiert. Der Abend beginnt mit einem Friedensgebet um 18 Uhr. Im Anschluss daran folgen verschiedene Redebeiträge und Musik. Danach ist Zeit für Begegnung und Gespräch. Für einen kleinen Imbiss ist gesorgt.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie an unserem Festakt teilnehmen könnten!

Selbstverständlich sind uns auch Ihre Gäste herzlich willkommen!

Rückmeldungen erbitten wir bis **Freitag, 13. November**, per Post an die im Briefkopf genannte Adresse oder als Antwort an die Absender-E-Mail-Adresse.

Viele herzliche Grüße, Ihre

(Najoua Benzarti, muslimische Vorsitzende)

(Ulrike Krumm, christliche Vorsitzende)

**Der Vorstand:** Vorsitzende: Najoua Benzarti (Tel. 46715800 oder 0176-66067537; najoua.benzarti@hotmail.de), Ulrike Krumm (Tel. 698345, ulkrumm@t-online.de); Stellvertretende Vorsitzende: Ingeborg (Salima) Schmitt-Hiba, Erhard Bechtold; Schriftführer: Albrecht Fitterer-Pfeiffer; Kassenwart: Karl Berger; Beisitzer: Pater Thomas Maier, Christoph Rapp